



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Octubre 2014. Número 2.537 comunicacion@iusevillaciudad.org

FIRMA POR EL REFERÉNDUM SOBRE MONARQUÍA O REPÚBLICA



Desde la Asamblea Ciudadana Pro Referéndum se ha puesto en marcha en la web www.change.org una recogida de firmas por internet para exigir al gobierno la convocatoria de un referéndum consultivo sobre la forma política del estado, con la disyuntiva entre Monarquía o República.

A través de este enlace <http://chn.ge/1nd19D1> se puede proceder a la firma respaldando la petición de la consulta.

La 'Asamblea Ciudadana estatal Pro Referéndum', constituida el pasado 8 de julio en el Ateneo de Madrid está formada por una serie de partidos políticos de izquierdas a los que se han sumado multitud de movimientos sociales, de estudiantes y asociaciones ciudadanas y laicas acudiendo al LLAMAMIENTO realizado para que entidades civiles de todo tipo se sumen a esta lucha por el Referéndum y por la República.

El objetivo es recoger durante tres meses en las calles las 500.000 FIRMAS que son necesarias legalmente para solicitar un referéndum. Dichas firmas serán entregadas antes del 6 de diciembre en la Comisión de Peticiones del Congreso de los Diputados junto a la solicitud de convocatoria de un Referéndum sobre el modelo de estado que abra la posibilidad de un nuevo proceso constituyente republicano en nuestro país.

En este enlace <http://bit.ly/1nd1IN8> se pueden descargar los pliegos de firmas físicas o presenciales, a cuya recogida se entrega nuestra organización por las calles de todo el estado desde hace ya varias semanas, como se muestra en la foto de abajo tomada en la Plaza Nueva de Sevilla.

La Asamblea Ciudadana pro Referéndum entiende que la mayor parte de la población española no ha tenido la oportunidad de participar en la elección de la forma de estado, algo que parece de elemental naturaleza en cualquier sociedad que se precie de ser mínimamente democrática.

La abdicación del rey anterior y la vertiginosa sustitución por su hijo suman ya tres jefes de estado consecutivos impuestos al pueblo sin la más mínima oportunidad de elegirlos. Por eso es preciso que firmes para pedir el Referéndum. Por higiene civil. Para elegir entre monarquía o democracia.

